



PARTICIPARÁN ESTUDIANTES TAMAULIPECOS EN JORNADA NACIONAL DE LA ESCUELA A LA COMUNIDAD #HAGAMOSEQUIPO

Posted on febrero 16, 2024 by Sandra Torres

Febrero 16 de 2024

Ciudad Victoria, Tamaulipas.– Con la participación de alumnas y alumnos de educación secundaria y bachillerato, se efectuará este sábado 17 de febrero la Jornada Nacional De la Escuela a la Comunidad #HagamosEquipo, en el Gimnasio Multidisciplinario de la Universidad Autónoma de Tamaulipas de ciudad Victoria.

Esta mega jornada, organizada por el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Educación de Tamaulipas, se verificará a nivel nacional y estatal con la participación de escuelas de varios municipios locales, dentro del marco de la “Estrategia en el aula: Prevención de adicciones. Si te drogas, te dañás”, con el propósito de prevenir que las adicciones sean adquiridas por la población estudiantil en ambos niveles mencionados.

Para concientizar a los adolescentes sobre los peligros de las adicciones, se instrumentarán una serie de actividades culturales, informativas, y recreativas, tanto en escuelas y espacios públicos, que permitan fortalecer el conocimiento, la reflexión y la sensibilización sobre las graves consecuencias del consumo de drogas.

Como parte de las actividades dentro de la Jornada, en Victoria se tendrán presentaciones artísticas–musicales como: grupos musicales, grupos de baile y bandas de marcha, pertenecientes a escuelas secundarias y de bachillerato, así como la realización de una conferencia a cargo del Dr. Humberto Brocca Andrade, especialista en el tema de adicciones.

Los municipios que también se suman a esta Jornada, además de Victoria, a través de sus instituciones educativas son Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros, Jaumave, Altamira, Tampico entre otros.

Además de que se tendrá una exposición con stands de diversas instituciones, para informar a los jóvenes sobre los programas y acciones en su beneficio y a su vez concientizarlos del gran riesgo que representa para sus vidas el consumo de todo tipo de drogas y el crear dependencia hacia ellas.

Las instituciones que asistirán son Secretaría de Salud de Tamaulipas, Instituto del Deporte (INDE) de Tamaulipas, Instituto Nacional de la Juventud (INJUVE) Tamaulipas, Consejo Tamaulipeco de Ciencia y Tecnología (COTACYT), Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (COEPRIS), Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), Centros de Integración Juvenil, (CIJ).

Estas actividades se enfocan a ofrecer a estudiantes espacios de concientización y reflexión sobre los riesgos de la vida moderna, están respaldadas por los gobiernos federal, que preside Andrés Manuel López Obrador, la Secretaría de Educación Pública, cuyo titular es Leticia Ramírez Amaya, el Gobierno del Estado, encabezado por Américo Villarreal Anaya, y la Secretaría de Educación a cargo de Lucía Aimé Castillo Pastor, cuyas políticas educativas se enfocan en proveerles a niñas, niños y jóvenes las mejores herramientas para su desarrollo intelectual y emocional, para que en un futuro se conviertan en ciudadanos que puedan transformar positivamente a Tamaulipas.